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Zitat von DaChilla77 

Ihr lasst leider immer komplett aussen vor das viele keinen Bock haben sich den FCN in
der jetigen Lage anzutun. Das ist doch das Depremierente an der Sache. Wenn Borne
dies so sagt dann kann ich mir genau das leider auch so vorstellen.

Mit einem Bein in Liga 2 und Gehalstechnisch total unatraktiv. Einen zu finden für
wenig Kohle der uns weiter bringt ist momentan leider eine Herkules Aufgabe.

Da ist mir ein Borne die 'Pfeiffe' einfach zu billig, sorry

Ich habe Bornemann noch nie als Pfeife gesehen und ihn auch nie so bezeichnet. Im Gegenteil,
bei mir liegt er immer noch gut im Plus.

Aber gerade weil man auch schon vor der Winterpause mit einem Bein in Liga 2 stand, hätte
man wenigstens versuchen können, an einer Stellschraube zu drehen. Um wenigstens den
Versuch zu unternehmen, sportlich attraktiv zu bleiben. Denn um auch gehaltstechnisch wieder
attraktiver zu werden, ist halt die 1. Liga unabdingbar. In Liga zwei werden wir sowohl sportlich
als auch finanziell für Spieler weiterhin unattraktiv bleiben.
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